



# 高小だより



## 実りの秋がやってきました！！

ようやく秋らしい気候になってきました。今年の夏は本当に暑かったので、子どもたちもわたしたち大人も、少し疲れ気味ではありますが、それぞれの学年は、その疲れを感じさせないくらい意欲的に現場学習や体験学習等に取り組んでいます。こうした学びは、子どもたちが成長する大切な場面と捉え、学校全体で取り組んでいます。準備や健康管理等でお家の方にはお世話をおかけしますが、ご理解ご協力をよろしくお願いします。

### 《4年生のユニバーサルデザイン研修会》

今年も、9月21日、22日に、社会福祉協議会の方に来ていただき、ユニバーサルデザインについて学習させていただきました。お話をきかせていただいた後、車イス、アイマスク、白杖、点字ブロック等の体験をさせていただきました。子どもたちは、今まで知らなかった世界を教えてもらい、いろいろと感ずることが多かったようです。



### 《5年生の社会見学・宿泊学習》

今年は、例年利用していた鈴鹿青少年センターが改装中のため、四日市少年自然の家での宿泊学習となりました。四日市の施設を利用させてもらうため、実施時期も例年より1か月早く、9月13、14日となったため、7月から準備を始め、夏休み明け早々の実施となりました。5年生の宿泊学習は、「わくわく全開 笑顔満開～心に残る最高の仲間と～」をテーマとして、自分たちの力で無事成功させてくれました。川越電力館テラ46や鈴鹿サーキットでの班活動、カレー作り等を仲間と協力して行い、2日間、寝食を共にしたことで、今までよりお互いのことを知り合うことが出来たのではないのでしょうか。



飯盒炊飯にも挑戦しました！！



ファイヤーは盛り上がりました。



鈴鹿サーキットENJOY中

## 《3年生の社会見学》

10月4日に、社会見学で、三重県庁、三重県総合博物館 MieMu、津市消防本部久居消防署に行きました。県庁と消防署は、見学人数に制限があり、1、2組と3組の2つに分かれての見学となりました。久居消防署では、3年生の児童の保護者の方がお勤めで、子どもたちにお話をいただいたり、施設を案内していただいたりしました。子どもたちにとって、一層心に残る社会見学になったと思います。

### 「夏休み作品展」ありがとうございました。

夏休みの課題の成果を発表してもらう「夏休み作品展」が9月5日～7日に開催されました。コロナ禍は子どもたちだけが鑑賞していましたが、今年から保護者の方への公開を再開しました。また、幼稚園、保育園の子どもたちと1年生の交流鑑賞会も再開しました。今年度から保護者の方に鑑賞していただく時間帯には、以前、ふれあいまつりを担当してもらっていたPTAの文化教養部のみなさんに受付、運営をお願いしました。子どもたちの作品はどれも工夫されており、夏休みに一生懸命取り組んでもらったことがよくわかりました。お家の方には、夏休み中、課題の取組等でお世話をおかけしました。ありがとうございました。



高茶屋保育園、高茶屋幼稚園、はなこま保育園、第2はなこま保育園の4園の子どもたちが作品展の見学に来てくれました。1年生の子どもたちは、作品展を案内したり、教室で音読等を聴かせたりして、ステキなお兄さんお姉さんの姿をみせてくれました。

## 教育実習のお兄さんお姉さんがやってきました！！

9月に、4人の教育実習生が来てくれました。全員、高茶屋小学校の卒業生です。こうして、母校に来ていただくのは嬉しいことです。今回は、6年、5年、4年、2年生の学級に来てもらいました。実習生は子どもたちと積極的にかかわり、授業実践も熱心に取り組んでいました。

